

Beschluss 9:

Der Fakultätentag nimmt die Empfehlungen des Wissenschaftsrates „Kriterien der Hochschulformigkeit bekenntnisgebundener Einrichtungen im nichtstaatlichen Sektor“ zur Kenntnis. Er stellt fest, dass die Empfehlungen des Wissenschaftsrates eindeutig keine automatische Anerkennung von Studienleistungen vorschlagen oder nahelegen. Er bekräftigt die 2010 und 2011 gefassten Beschlüsse zur Anerkennung von Studienleistungen von akkreditierten Fachhochschulen in freikirchlicher oder kirchlicher oder freier Trägerschaft für den Studiengang zum Ersten Theologischen Examen/Magister Theologiae.